Semblanza

Alfredo Ávila es doctor en Historia por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Entre otras distinciones obtuvo el Premio Maus, el Premio Francisco Xavier Clavijero del Instituto Nacional de Antropología e Historia, la Medalla Alfonso Caso por sus estudios de posgrado, en dos ocasiones, el premio del Comité Mexicano de Ciencias Históricas y el Reconocimiento Distinción Universidad Nacional para Jóvenes Académicos. Ha impartido clases en la Escuela Nacional de Estudios Superiores Acatlán, en el Instituto de Historia del Consejo Superior de Investigaciones Científicas de España, en la Universidad Autónoma de Tamaulipas y en la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM, en donde es profesor de la asignatura "Revoluciones hispánicas" en la licenciatura en Historia y del seminario "Análisis de la cultura política" en el posgrado de Historia. Actualmente está realizando una estancia de investigación en Washington, Estados Unidos, y es profesor invitado en la Universidad de Georgetown. Es investigador titular del Instituto de Investigaciones Históricas de la UNAM. Especialista en historia de la cultura política y del pensamiento en el primer tercio del siglo XIX mexicano, ha publicado cuatro libros y varios artículos y colaboraciones en revistas y obras colectivas especializados.